



PRESS RELEASE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lyon, le 17 juin 2014

NOUVEAU PROJET D'INVESTISSEMENT SUR LE SITE DE KEM ONE BALAN

KEM ONE a annoncé aujourd'hui le lancement d'un investissement significatif sur la plateforme industrielle de Balan dans l'Ain. Ce projet consiste à remplacer les chaudières existantes. Inscrit dans le Plan de Redressement de KEM ONE, le démarrage de ces nouvelles chaudières est prévu pour septembre 2015.

Ce projet d'envergure pour KEM ONE vise à rénover et à optimiser la distribution de vapeur sur l'ensemble de la plateforme industrielle de Balan. Ainsi, la nouvelle chaufferie de production de vapeur, d'une puissance totale de 58 tonnes / heure viendra se substituer aux anciens équipements dès son démarrage prévu en septembre 2015.

Réalisé en étroite collaboration avec la société Dalkia, le remplacement des chaudières permettra de réduire l'empreinte environnementale du site industriel de Balan, par la baisse des émissions en CO₂, d'augmenter considérablement la fiabilité en fourniture de vapeur sur le site, mais également de diminuer le coût de production de vapeur par l'amélioration du rendement du gaz naturel.

Pour Philippe Anselme, Directeur commercial régional de Dalkia, "*ce projet, intégré dans l'évolution du schéma directeur énergétique du site par les équipes de KEM ONE, illustre pleinement le savoir-faire de Dalkia en matière d'efficacité énergétique.*"

Ce nouveau projet industriel s'inscrit pleinement dans le Plan de Redressement de KEM ONE. "*Il constitue un enjeu majeur pour l'évolution du site de Balan et permet de réaffirmer notre volonté de consolider et de renforcer la fiabilité et la performance de nos sites industriels, tout en préservant l'environnement.*" souligne Alain de Krassny, le Président de KEM ONE.

KEM ONE, acteur majeur de la filière vinylique en Europe, est présidé, depuis février 2014, par Alain de Krassny, industriel français. Plus de 1200 personnes, réparties sur 8 sites industriels - Balan (Ain), Saint-Fons (Rhône), Saint-Auban (Alpes de Haute-Provence), Berre, Fos-sur-Mer et Lavéra (Bouches du Rhône), Vauvert (Gard), Hernani (Espagne) et un Siège Social (Lyon) - mettent chaque jour leur savoir-faire au service de l'entreprise et de leurs clients. Troisième producteur européen de PVC avec un chiffre d'affaires de plus de 900 M€, KEM ONE dispose de nombreux atouts pour consolider ses positions de leader sur ses marchés.

Situé dans le bassin industriel de L'ain, le site de KEM ONE Balan, produit du PVC (polychlorure de vinyle).

CONTACTS PRESSE :

Carole JURY T : +33 (0)6 18 93 15 37

mail : carole.jury@kemone.com

Stéphane DECOU T : +33 (0)4 69 67 72 86

mail : stephane.decout@kemone.com

Ce communiqué de presse est disponible sur le site internet www.kemone.com